

# D2



Aspecto de la presentación de los premios MIN, en la sede madrileña de la SGAE.

## Los premios MIN reunirán a 500 invitados de la música en Pamplona

Elegidos los candidatos en las 22 categorías del certamen

Los navarros Chill Mafia, El columpio asesino, Kokoshca y Chica Sobresalto figuran entre los grupos nominados para la gala del 27 de abril

ION STEGMEIER  
Madrid

El pabellón Navarra Arena acogerá el próximo 27 de abril, miércoles, la ceremonia de entrega de los premios de la música independiente, conocidos como premios MIN, que reunirán en Pamplona a medio millar de invitados, principalmente músicos. Son 22 categorías las que se premian, con cinco nominados en cada una, que en su mayor parte asistirán a la gala del Navarra Arena, con lo que la ciudad se convertirá por un día en el punto de reunión del sector musical independiente nacional.

Además, la gala contará de momento con las actuaciones de la música urbana y que aspira a un galardón esa noche; Baiuca, con su mezcla de electrónica y tradición gallega; Rosario la Tre-

mendita, con su cante jondo salvaje y visceral, y el dúo catalán María Arnal i Marces Bagés, que presentarán *Clamor*, el trabajo que le ha valido cuatro nominaciones. Son los primeros artistas confirmados, próximamente se anunciarán más.

Los galardones que entrega la Unión Fonográfica Independiente (UFI), con la colaboración este año de NICDO y el apoyo del Departemtno de Cultura y Deporte del Gobierno de Navarra, cuentan con cuatro grupos o cantantes navarros entre los nominados: Chill Mafia, Chica Sobresalto, El Columpio Asesino y Kokoshca.

Presentado por Carolina Iglesias (conocida por el podcast *Estirando el chicle*), el evento contará con invitados en pista, sentados en mesas, y la grada se abrirá al público con un aforo de mil personas y entradas a 7 euros ya a la venta en la web del Navarra Arena. En la presentación que tuvo lugar ayer en la sede de la SGAE de Madrid, donde se dieron cita 140 periodistas e invitados del sector de la música, se desveló la lista de nominados.

### Candidatos navarros

Respecto a los grupos navarros, Chill Mafia, que reúne a productores, cantantes, DJs, MCs, dise-



La consejera Rebeca Esnaola, fotografiada en el acto.

ñadores y grafiteros, ha resultado finalista en las categorías de Artista Emergente y Álbum en euskera. Chica sobresalto, por su parte, ha resultado finalista en la nueva categoría de Mejor Letra Original con álbum *Sinapsis*. El Columpio Asesino, que arrasaron en la edición de estos premios del año 2012 con su disco *Diamantes*, que se llevó cinco galardones, ha resultado finalista esta vez en la categoría de Mejor Grabación Electrónica y, por último, Kokoshca obtiene la nominación a mejor álbum de rock. Na-

jwa, la popular cantante y actriz Najwa Nimri, que nació en Pamplona, ha resultado finalista por su parte en la categoría de mejor videoclip.

En la presentación que tuvo lugar en la SGAE, la consejera de Cultura y Deporte del Gobierno de Navarra, Rebeca Esnaola destacó el rico ecosistema musical navarro y señaló que el compromiso del Gobierno de Navarra "es ayudar a su impulso y crecimiento, siendo parte de su dinamización, potenciación y divulgación, que permita una mejo-

ra de la cadena de valor". Esnaola, que reconoció que había ganas de conciertos este año después de la pandemia, subrayó que desde la semana pasada Navarra cuenta con su oficina de la música, la Navarra Music Commission, orientada a "la atención, formación y asesoramiento de todo el sector musical navarro, desde el profesional al amateur. En la presentación que abarrotó el jardín de la SGAE, donde los participantes pudieron degustar pinchos y vinos navarros, actuaron Niña Polaca y Querralt Laoz.

Antes de la gran noche del Navarra Arena, en cualquier caso, aún queda una cita con los conciertos previos que se han organizado por Navarra. Después de los de San Adrián el 19 de marzo con Mujeres, Kokoshca y Aico, y el del Elizondo el 2 de abril con Belako, Kerobia y Yana Zafiro, EL 16 de abril tendrá lugar un concierto de Dorian en la sala Zentral de Pamplona. El grupo presentará su nuevo trabajo, *Ritual*, que verá la luz el 22 de abril. La actuación, en horario veraniego, ya tiene a la venta las entradas por diez euros. También existe la posibilidad de adquirir la entrada de Dorian y la entrada a la gala en el Navarra Arena por un precio reducido de 14 euros más gastos de envío.